

Angola sin registrar enfermos de virus del Zika



La Habana, 31 mar (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó este jueves que Angola permanece hasta sin registrar caso con virus del Zika, y solicitó más fondos para hacer llegar vacunas contra la fiebre amarilla a todas las provincias de ese país africano.

El representante de la OMS en Angola Hernando Agudelo afirmó que se realizan pruebas simultáneas para detectar si los pacientes de fiebre amarilla pueden estar infectados de zika, pero por el momento no se ha identificado caso alguno.

Precisó que por el brote de fiebre amarilla, descubierto por vez primera en diciembre en el capitalino municipio de Viana, se diagnosticaron hasta el momento 450 casos, de los cuales 178 fallecieron, la mayoría en Luanda.

Reveló que por lo menos cinco de las 18 provincias presentaron casos de infección.

Agudelo aseguró que las autoridades nacionales se comprometieron a entregar más de 20 millones de dólares para comprar vacunas para el resto del país y el Ministerio de Salud a contribuir económicamente para inmunizar a nivel nacional, pues la agencia especializada de las Naciones Unidas no puede hacer frente a todos los costos.

La entidad de la ONU apoyó a Angola con 500 mil dólares y la colaboración de 65 especialistas en epidemiología, control de vectores, compromiso de la comunidad y campaña de vacunación.

Más de 5,7 millones de personas se registran vacunadas contra la fiebre amarilla en Luanda. La megacampaña de inoculación prosigue en las áreas urbanas, donde hay mayor riesgo de transmisión y mortalidad de la primera epidemia que afecta al país en tres décadas.

El virus de la fiebre amarilla se transmite por el mismo mosquito que el del zika: *Aedes aegypti*.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/88983-angola-sin-registrar-enfermos-de-virus-del-zika>



Radio Habana Cuba